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こ う ち よ う し つ つ う し ん

ぶん せき は さ ま たかふみ

「 南中Vitality ～君の力で描け未来～」
な ん ちゆう き み ちから え が み ら い

２４日（水）、生徒総会を実施しました。この取組は、例年
にち すい せい と そう かい じつ し とり くみ れい ねん

ならばもっと早い時期に実施していた取組でしたが、新型コロ
はや じ き じつ し とり くみ しん がた

ナウイルスへの感染拡大防止のための臨時休校措置により大
かん せん かく だい ぼう し りん じ きゆう こう そ ち おお

幅に遅れての実施となりました。この開催に際しては生徒会担 【各学 級 で 準 備してきました】
はば おく じつ し かい さい さい せい と かい たん

かくがつきゆう じゆん び

当の堀田教諭も細心の注意を払っての企画・準備でした。本
とう ほり た きよう ゆ さい しん ちゆう い はら き かく じゆん び ほん

校の現状としてはオンラインでの会議も出来るのですが、ど
こう げん じよう かい ぎ で き

の生徒にとっても、それぞれの学年の立場としては初めての機
せい と がく ねん たち ば はじ き

会であるからこそ、生徒が一堂に会するという場面を大切にし
かい せい と いち どう かい ば めん たい せつ

たいというこだわりがありました。実施にあたっては、三密を
じつ し さん みつ

避ける手立てはもちろんのこと、熱中 症を未然に防ぐための
さ て だ ねつ ちゆうしよう み ぜん ふせ

準備・工夫もありました。予定した時間は若干越えてしまい 【暑い中、熱く頑張りました】
じゆん び く ふう よ てい じ かん じやつ かん こ

あつ なか あつ がん ば

ましたが、髙村生徒会長を中心に最後まできちんとした態度
たかむら せい と かい ちよう ちゆう しん さい ご たい ど

で臨めた全校生徒の姿と、それぞれの職員が当日の状 況を踏
のぞ ぜん こう せい と すがた しよくいん とう じつ じようきよう ふ

まえて臨機応変に対応する様子を眺めながら、Vitality 溢れる南
りん き おう へん たい おう よう す なが あふ なん

中の一年間が既に始まっていることをあらためて実感出来ま
ちゆう いち ねん かん すで はじ じつ かん で き

した。どんな学校を作っていきたいのか、どういう生徒会であ
がつ こう つく せい と かい

りたいのか、その青写真を具体的なイメージとして共有する
あお じや しん ぐ たい てき きよう ゆう

時間となりました。サブスローガンに掲げたように、自らの
じ かん かか みずか

未来を存分に描く力をつける一年間であって欲しいと願って 【冷 却 用バンダナを巻いて
み らい ぞん ぶん えが ちから いち ねん かん ほつ ねが

れいきやくよう ま

います。この子たちならきっとやれるはずです。 います。涼しげでした。】
こ

すず

「 進みながら備える 」
す す そ な

右の写真は３年生の学習の様子です。中学校卒業後の進
みぎ しや しん ねん せい がくしゆう よう す ちゆうがつ こう そつ ぎよう ご しん

路について、各人がタブレットと専用のアプリを活用してま
ろ かく じん せん よう かつ よう

とめ、発表している様子です。これは進路学習の一環です
はつ ぴよう よう す しん ろ がく しゆう いつ かん

が、それと同時に、オンライン授業を行う際の技能向上と
どう じ じゆぎよう おこな さい ぎ のう こうじよう

しても位置づけた３年部の取組でした。将来を見据えた進
い ち ねん ぶ とり くみ しよう らい み す しん

路学習とともに、オンラインでの授業や会議（社会人にな
ろ がく しゆう じゆ ぎよう かい ぎ しや かい じん

ってから）の際に必要とされる技能は、機会をとらえ、継続
さい ひつ よう ぎ のう き かい けい ぞく

した取組によってこそ身に付くと考えます。 【 一歩一歩 】
とり くみ み つ かんが い つ ぽ い つ ぽ

「 今後の対応について 」
こ ん ご た い お う

新型コロナウイルス感染拡大防止のための対応として、本校では１年生の学級人数を
しん がた かん せん かく だい ぼう し たい おう ほん こう ねん せい がつ きゆう にん ずう

基準として３年生・２年生を二学級に分けて対応していたところですが、来週２９日か
き じゆん ねん せい ねん せい ふた がつきゆう わ たい おう らいしゆう にち

ら従来の学級と教室に戻します。これは県内感染者が６週間以上出ていなかったとい
じゆう らい がつ きゆう きよう しつ もど けん ない かん せん しや しゆう かん い じよう で

う現状（今週、県南地域で１件確認）と、熱中 症への対策も考えた時に、エアコンが設置
げんじよう こんしゆう けん なん ち いき けん かく にん ねつちゆうしよう たい さく かんが とき せつ ち

された教室（四教室）を最優先に活用したいと考えたからです。しかしながら、換気や
きようしつ よんきようしつ さい ゆう せん かつ よう かんが かん き

消毒はもちろんのこと、授業形態の工夫や給 食時の座席配置等、学校生活を送る上で配
しようどく じゆぎようけい たい く ふう きゆうしよく じ ざ せき はい ち とう がつ こう せい かつ おく うえ はい

慮は継続し、感染防止に努めてまいります。
りよ けい ぞく かん せん ぼう し つと


